

Política de Calidad

Asegurar la plena satisfacción de las necesidades del cliente y de los pacientes suministrando productos de alta calidad.

Promover la Cultura de Calidad involucrando a todo el equipo humano mediante formación y comunicación para asegurar el cumplimiento de los indicadores establecidos y el mantenimiento sostenible de los estándares de calidad.

Aplicar la mejora continua en los procesos y en el Sistema de Gestión de la Calidad definiendo objetivos desafiantes que faciliten el desarrollo y avance de la empresa.

Impulsar la digitalización en todos los ámbitos de la empresa garantizando la integridad de los datos.

Cumplir las leyes, normas y reglamentos aplicables a nuestra organización, así como los requisitos solicitados por el cliente.

Motivar y formar al equipo humano para realizar correctamente las actividades y favorecer su desarrollo profesional.

Hacer de la calidad, la sostenibilidad y la orientación al cliente los factores que impulsan nuestras decisiones.

Promover la mejora continua en todos los procesos de la compañía para asegurar la mejora del desempeño de nuestras actividades.

Junio 2025

Elisabeth Stampa

CE₀



Política de Seguridad

Garantizar la máxima seguridad para las personas, instalaciones y entorno, detectando las situaciones de riesgo y el origen de las mismas, mediante la aplicación de técnicas adecuadas y aplicando las acciones correctivas y preventivas que sean necesarias y posibles.

Dar cumplimiento a los requisitos de la legislación vigente en materia de prevención de riesgos laborales.

Formar, informar y sensibilizar al equipo humano en los aspectos relacionados con la Seguridad y Salud en su puesto de trabajo, orientando esta formación hacia una mejora continua.

Fomentar la participación de nuestro equipo humano en los temas relacionados con la Seguridad y Salud en el trabajo, aumentando nivel de cultura preventiva de Medichem de forma sostenible y alineada con los objetivos de la compañía.

Utilizar procesos de producción, que en condiciones normales no comporten, o comporten en grado mínimo, riesgo para la Seguridad y Salud de las personas.

Transmitir los principios de la Seguridad y Salud en el trabajo a los colaboradores externos que realicen trabajos en Medichem.

Mejorar de forma continua las condiciones de los puestos de trabajo.

Procurar los medios humanos y materiales necesarios para el cumplimiento de estos principios.

Junio 2025

Elisabeth Stampa

CEO



Política de Medio Ambiente

Proteger el medioambiente reduciendo el impacto ambiental de todo el ciclo de vida de nuestros productos y procesos.

Cumplir las leyes, normas, reglamentos y otros requisitos ambientales que sean aplicables.

Establecer periódicamente objetivos ambientales cuantificables, elaborar planes con las metas ambientales necesarias para conseguirlos y aplicar métodos de control y seguimiento.

Promover la mejora continua del desempeño ambiental con el uso del Sistema de Gestión Ambiental, revisar la presente política periódicamente y mantenerla a disposición de las partes interesadas.

Promover el uso eficiente de la energía aplicando medidas de eficiencia energética, aumentando progresivamente el consumo de energía renovable e impulsar iniciativas orientadas a la reducción de las emisiones de efecto invernadero.

Impulsar la economía circular en todas las etapas del ciclo de vida del producto mediante la optimización de procesos, reutilización de residuos con la recuperación de disolventes o materias primas y la gestión circular de los envases, entre otras acciones, siempre que sea tecnológica y económicamente viable, sin comprometer la calidad del producto.

Utilizar las mejores prácticas y tecnologías disponibles para prevenir la contaminación y las emisiones atmosféricas.

Gestionar eficientemente el ciclo del agua, reduciendo su consumo y mejorando la calidad del vertido de las aguas residuales.

Promover y concienciar a todo el personal de la compañía en la aplicación del presente compromiso, motivándolo, en la consecución de estos objetivos y en la aplicación de prácticas individuales y/o colectivas.

Colaborar y asesorar a nuestros clientes y otras partes interesadas en actuaciones ambientales y sobre la correcta manipulación desde el punto de vista ambiental y de seguridad de los productos suministrados.

Promover e informar nuestros compromisos ambientales a los suministradores y subcontratistas expandiendo las buenas prácticas ambientales y minimizando el impacto ambiental en toda la cadena de valor.

Junio 2025

Elisabeth Stampa

CFO